
　開催日:平成２９年９月１２日（火）

通告
順

質　問　者 件　　　　　名 要    　　　　　　　  旨

1
４　　番

東藤晃義議員
① 町長

鶴沼公園の今後の整備などの取
組について

安心安全な公園整備についてどのような考えを持っているか。

① 町長
樺戸台地線青木橋より神内ファー
ムさんまでの道路脇の雑木処理
を望む

雑木が繁茂しており、見通しがきかず非常に危険。視界確保のための対策を望
む。

② 町長
町委嘱団体の先進地研修の実施
を望む

各団体とも先進地研修をすることにより、充実した活動が展開されると思うが、その
必要性についてどう考えるか。

3
8　　番

小松正年議員
① 町長 小規模企業振興条例について

現在の浦臼町中小企業振興条例は、小規模企業振興基本法の目指すところをど
の程度反映しているのか。小規模企業の振興に向けた条例の改正・制定が必要
ではないか。

１．本町の人口減少率が空知管内で最も高い４．７％である。この原因をどう考え
ているか。

２．地域おこし協力隊が短期間で退任しているが、その理由をどう捉えているか。

３．今回採用された協力隊について、どのような活躍を期待するのか。

① 町長
移住定住対策としての「お試しハ
ウス」と「空き家バンク」の活用を

移住希望者に田舎暮らしを体験してもらい、定住に繋げるという目的の実現のた
めに積極的な働きかけを望む。

② 町長
総合戦略に掲げた産業観光推進
グランドデザインのその後は

鶴沼地区活性化事業の進捗状況と今後の動きは。道の駅再整備の今後は。

③ 町長
浦臼町の子育て支援施策に期待
すること

子育て世帯の心のケアや、安心して子育てできる環境づくりに先進的な取組みを
し、子育て世帯の移住定住の促進を。

6
６　　番

静川広巳議員
① 町長

クリーンプラザ「くるくる」リサイクル
即売品の現状から

リサイクル品即売会の時期に町車を活用し、町が無料で運搬することで資源の再
利用の促進を進めてはどうか。

7
１　　番

野崎敬恭議員
① 教育長

海洋センターの健康器具につい
て

現在の利用状況と、健康器具の運用に対する教育委員会の考えは。

１．地方自治法第１３８条３「執行機関の組織」のそれぞれにどう対応したか。

２．本事業年度にあって、申請のあった平成２２年２月９日から請求のあった２月２
６日までの１７日間での減額は何が原因か。

３．ピンネ農業協同組合営農部営農推進課発行文書では、ＪＡピンネに出荷して
いることが要件の２つ目としている。いつどのように決められたのか。
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5
５　　番

折坂美鈴議員

2
２　　番

中川清美議員

4
３　番

柴田典男議員
① 町長

町の活性化策と地域おこし協力
隊について

平成２１年度需要即応型水田農
業確立推進事業について

町長8
７　　番

牧島良和議員
①


